



## Taizé, une rencontre historique à Paris et en Île-de-France

La communauté de Taizé a été fondée par Roger Schutz Marsauche\*, fils d'un pasteur réformé suisse, venu dans cette commune située en Bourgogne près de la ligne de démarcation, pour y accueillir des réfugiés pendant la Seconde Guerre mondiale.

Contraint de repartir en Suisse, il revient à Taizé en 1944 avec plusieurs compagnons. En 1949, à Pâques, ils sont sept à s'engager pour toute l'existence dans le célibat, la vie commune et une grande simplicité de vie. Ils vivent de leur travail. C'est en 1969 qu'un premier frère catholique entre dans la communauté qui rassemble aujourd'hui autour de quatre-vingts frères de différentes origines ecclésiales (catholiques, anglicans, protestants) venant de près de 30 pays.

La communauté accueille tout au long de l'année des dizaines de milliers de jeunes d'Europe et d'autres continents. Ils y vivent l'expérience de la prière et de la vie commune, des temps de réflexion biblique et de partage.

La communauté organise depuis 1978 une Rencontre européenne des jeunes dans différentes métropoles.

Cette année, la Rencontre européenne a lieu à Paris et dans l'Île-de-France. La communauté souhaite que les 10 000 à 15 000 jeunes attendus soient accueillis dans des familles pour les nuits des 28, 29, 30 et 31 décembre.

Il s'agit d'accueillir au moins deux jeunes, de leur offrir 2 m² chacun, sachant qu'ils auront tapis de sol et sac de couchage, de leur donner accès aux sanitaires, de leur offrir le petit déjeuner chaque matin et si possible le déjeuner du 1<sup>er</sup> janvier. En journée, ils participeront à des prières communes et à des partages, sur le lieu d'accueil le matin, à Paris l'après-midi. Une veillée de prière pour la paix puis une fête des nations permettront de passer le cap de la Nouvelle Année dans un esprit de fraternité.

Notre église locale de Cap Espérances s'associe à la paroisse catholique Saint-Flaive pour que Ermont soit l'un des 200 lieux d'accueil de la région. Nous serons amenés à participer à l'organisation de cet accueil et des temps de prière et de partage. Nous avons donc besoin, non seulement des jeunes qui pourront participer à la Rencontre, mais de tous, pour que notre Église protestante unie d'Ermont-Taverny apporte une contribution visible à ce bel évènement.

N'hésitez pas à contacter Olivier Destouches (06 48 83 67 89) ou à m'en parler pour plus de renseignements. Des fiches d'inscription sont disponibles dans le hall du temple, merci de les remettre à l'un d'entre nous pour que nous puissions les enregistrer pour notre paroisse.

Karen Lévêque-Coustère



\* https://www.taize.fr/fr/brother-roger